

Unvergessene Country-, Folk- und Rockklassiker, die jede Generation begeistern. Eigenkompositionen mit internationalem Format aus der Feder von Frontmann Mr Jones. Und als Sahnehäubchen: selten gespielte Americana-Schätze für Kenner und Liebhaber. Daraus ergibt sich ein vielseitiges Live-Programm, das besten musikalischen Geschmack mit exzellenter Bühnenpräsenz verbindet.

Die Mr Jones Band steht für die richtige Musik und Stimmung bei Sommer-, Stadt- und Bürgerfesten, bei Trucker- oder Country-Treffen, im Pub und sogar auf Weihnachtsmärkten haben sie das richtige Gespür dafür, was aus ihrem umfangreichen Repertoire gerade passt.

Altbewährte Folk-Rock- und Americana-Songs lagen Frontmann Mr Jones immer am Herzen. Nun hat er sich zusammen mit dem Multiinstrumentalisten Rupi Veith (Gitarre, E-Gitarre, Harmoniegesang, Geige, Mandoline, Ukulele, Saxophon, Klarinette), dem Bassisten Hans Nömmer und dem Schlagzeuger Berni Steiner einen lange gehegten Traum erfüllt und die vier präsentieren als „Mr Jones Band“ sowohl Mr Jones-Lieder in neuem Gewand, als auch zahlreiche Songs von Bob Dylan und Creedence Clearwater Revival (CCR). Folk-Rock-, Americana- und Country-Klassiker runden das Programm ab.

Die Presse lobt *„ein Quartett, das beim Publikum bestens ankommt“*, oder bescheinigt ihnen eine gute Qualität wenn sie schreibt, *„die Gruppe verlegte die Rottauen musikalisch ein Stück weit an den Mississippi“*.

Vor seiner Zeit mit der Mr Jones Band hat sich Gitarrist und Sänger Mr Jones schon als Singer/Songwriter einen Namen gemacht. Seine Alben und Songs sind in Großbritannien oder den Niederlanden ebenso bekannt, wie in den USA, wo er überall getourt ist. In den USA spielte er in Nashville und Austin und nahm in Houston ein ganzes Album auf. Weltweites Radio-Airplay brachte ihm durchweg hervorragende Kritiken ein und er wurde er zu einem Botschafter amerikanischer Akustik-Musik in Europa.



„Mr Jones klingt mit seinen ‚road stories‘ authentisch – so, als ob er seit seiner Geburt in Texas zu Hause wäre.“

(Matti Goldschmidt, Folker! Magazin, Deutschland)

„Die Kombination von Gitarren und Harmonika ist sagenhaft und erinnert mich an den akustischen Neil Young zu seiner besten Zeit.“

(Raul J. Tejeiro, Top Country Hits, Cabildo Mas 106.7 FM, Uruguay)